

## Actualités

### ENTREPRISE

- **FO confirme sa signature pour le [plan salarial 2026](#) afin de soutenir le pouvoir d'achat** - pour les non-cadres : 1,0% d'AG<sup>1</sup> avec un plancher à 28€ + 0,9% d'AI<sup>2</sup> et pour les cadres : 1,9% d'AI.
- **Pour faire le point sur votre situation salariale, et la renégocier, [calculez votre Compa-Ratio avec notre simulateur en ligne](#)** afin de déterminer le positionnement de votre niveau de salaire par rapport aux espaces de salaires 2025, selon les groupes de poste ou les grades.
- **Calendrier 2026** : en plus des dates clefs, retrouvez les [informations utiles pour gérer votre année](#) !
- **Dates des JRTT Pont 2026.**
- **Le guide des salariés Schneider Electric 2025-2026** : [toutes les informations utiles](#) sur les conditions de travail, le développement professionnel, l'épargne, la santé, la fin de carrière, les congés et plus encore.

### GRENOBLE

- **Nouveautés au CSE** : [ce qui change en 2026](#).
- **Spectacles** : [Réservez vos places](#) pour les spectacles à inscriptions proches.
- **Choix Parcoursup** : Nos partenaires de l'orientation [conseillent](#) vos jeunes pour formuler les vœux.
- **Réservez vos vacances** avec Emile's et Isula : [Profitez de la participation](#) immédiate du CSE !

## Dossier du mois

- **Votre reconnaissance financière** : [toutes les informations utiles](#) pour comprendre les éléments de votre rémunération et es possibilités d'évolution.

## Informations pratiques

- Peut-on [toucher des indemnités journalières](#) de la Sécurité Sociale **durant un séjour à l'étranger** ?
- Un [véhicule](#) doit-il être **assuré même s'il n'est pas utilisé** ?
- **Calcul des heures supplémentaires hebdomadaires** : [les congés payés doivent-ils être pris en compte](#) ?
- Un [affichage pour connaître l'impact environnemental des vêtements](#) !

1 - AG : Augmentation Générale

2 - AI : Augmentation Individuelle

Rendez-vous sur [fo-schneider.fr](http://fo-schneider.fr) pour toujours plus d'infos !



1<sup>er</sup> syndicat du Groupe Schneider Electric

Site FO Schneider : [www.fo-schneider.fr](http://www.fo-schneider.fr)

Retrouvez-nous aussi sur  [@FO.Schneider.Electric](http://@FO.Schneider.Electric)



Téléchargez  
l'application mobile  
FO Schneider Electric

## News

### ENTREPRISE

- **FO confirms its signature for [the 2026 salary plan](#) to support purchasing power** - for non-executives: 1.0% of AG<sup>1</sup> with a floor of €28 + 0.9% of AI<sup>2</sup> and for executives: 1.9% of AI.
- **If you want to understand where your pay stands and prepare for a salary discussion, [use our online Compa-Ratio calculator](#)**. It will help you see how your current salary compares to the 2025 pay ranges for your job group or grade.
- **2026 Calendar:** along with key dates, [access essential information to help you plan and manage](#) your year effectively!
- **Dates of the JRTT Bridge 2026.**
- **The Schneider Electric Employee Guide 2025-2026** : [all the useful information](#) on working conditions, professional development, savings, health, end of career, leave and more.

### GRENOBLE

- **What's new at the CSE:** [what's changing in 2026](#).
- **Shows:** [Book your tickets](#) for shows with nearby registrations.
- **Parcoursup Choice:** Our guidance partners [advise](#) your young people to formulate their wishes.
- **Book your holiday** with Emile's and Isula: [Take advantage](#) of the immediate participation of the CSE!

## Monthly spotlights

- **Your financial recognition:** [all the information](#) you need to understand the elements of your remuneration and your opportunities for development.

## Practical information

- Can you [receive Social Security](#) disability or sickness benefits while staying abroad ?
- Does a [vehicle](#) need to be **insured even if it is not being used** ?
- **Weekly overtime calculation:** [should paid leave be taken into account](#) ?
- A [display to indicate](#) the **environmental impact of clothing** !

1 - AG : Augmentation Générale, i.e. general increase  
 2 - AI : Augmentation Individuelle, i.e. Individual increase

**Rendez-vous sur [fo-schneider.fr](http://fo-schneider.fr) pour toujours plus d'infos !**



1<sup>er</sup> syndicat du Groupe Schneider Electric

Site FO Schneider : [www.fo-schneider.fr](http://www.fo-schneider.fr)

Retrouvez-nous aussi sur @FO.Schneider.Electric



Téléchargez  
l'application mobile  
FO Schneider Electric